
PALESTRA NOVA NBR 17240 DE ALARME DE INCÊNDIO 
 
O que mudou em relação à antiga NBR? 
Por que os empresários tem que estar atentos a essa nova NBR? 
Quais os riscos que os tomadores de decisão estão  correndo? 
 
Palestrante:  
Odirley Felicio da Rocha 
Diretor Técnico Siese-SC  
MBA em Gestão da Segurança Empresarial 
 

Experiência Profissional 

 Com 17 anos de atividades no Mercado da segurança eletrônica, atuando na área da distribuição desses 
equipamentos e auxílio a projetos, desenvolvimento e homologação de produtos, criamos um cabedal de 
relacionamento com fornecedores e clientes, tendo dessa sorte acesso (quanto aos fornecedores), a novas 
tecnologias e tendências mercadológicas para o ramo em que atuamos. Por outro lado, quanto aos clientes e 
suas experiências de campo temos o acesso direto ao “laboratório prático e real, das necessidades e ocorrências 
em nosso cotidiano”. 
Dentro dessa realidade, apresentamos em nossa carteira mais de 500 empresas na Região Norte Catarinense 
atuante no segmento em si e, durante esse período ministramos mais de 300 treinamentos técnico, prático e 
comercial,  todos quase sempre em parceria com nossos fornecedores, tendo como cunho principal o 
fortalecimento da necessidade do conhecimento das novas tecnologias e, a sensibilização da necessidade de 
nos melhorarmos profissionalmente. 
A titulo de exemplo segue abaixo uma breve apresentação dos cursos que citamos: 

 Analise de risco; 

 Como vender segurança eletrônica; 

 Instalação e configuração de CFTV; 

 Instalação e configuração de painéis de alarme; 

 Instalação o configuração de automatização para portões; 

 Como projetar um alarme de prevenção de incêndio com equipamentos BOSCH; 

 Normas para implantação de cerca elétrica. 

 Instalação e configuração de centrais para condomínio. 
 

 
Informações Complementares: 
 
Em Novembro do ano de 2010, realizamos visita a uma das maiores feiras de segurança do mundo, a CSPE-
China Public Security Expo 2010, que se realiza no continente Asiático na China, mais precisamente na cidade 
de Pequim. Desta visita não nos limitamos apenas à feira em si e nos dispomos a mais de vinte dias, pós feira, na 
realização de diversas visitas a várias indústrias responsáveis pela produção e distribuição a nível mundial de 
marcas já bem conceituadas no mercado internacional dentro de nosso segmento. 
 
Considerações Finais: 
Dentro dessa nossa realidade vivenciada, mesmo considerando a breve contagem do tempo na soma de nossas 
experiências, temos a certeza de que nossa empresa e minha pessoa podem fazer-se somar dentro do conceito 
que originou o Centro Comunitário de Segurança de Joinville. 
 
Odirley Felicio da Rocha. 

 


